

MILITER

Beri Kenyamanan Beribadah, Muspika Wonosari Sambangi Gereja

Budiyanta - KLATEN.MILITER.CO.ID

Dec 25, 2023 - 12:53



Beri Kenyamanan Beribadah, Muspika Wonosari Sambangi Gereja

KLATEN - Mewakili Danramil, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan patroli Cipta Kondisi Nataru di Gereja-gereja di wilayah Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (24/12/2023)

Kegiatan patroli tersebut, terlebih dahulu melaksanakan apel gabungan dan dilanjutkan menyambangi gereja-gereja wilayah kecamatan Wonosari.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Sriwahyuningsih S.Psi, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH.MH, Bati Tuud Pelda Agus Subagyo, Babinsa Koramil 22 Wonosari, Relawan Kec. Wonosari, Team Rescue KRI Kec. Wonosari, Anggota Kokam Kec. Wonosari.

Saat di temui, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH menyampaikan bahwa kegiatan patroli gabungan ini dilaksanakan dalam rangka pengamanan Nataru 2024 dimana kita secara bersama-sama dengan Koramil akan mengamankan rumah ibadah (Gereja) yang ada di wilayah Kecamatan Wonosari.

“Kegiatan ini merupakan tugas akhir tahun rangkaian kegiatan perayaan peringatan Ibadah Umat Nasrani dan malam Tahun Baru,” ungkap Kapolsek Wonosari.

“Sinergitas dalam Cipta Kondisi Nataru tersebut bertujuan mewujudkan Kondusifitas Wilayah di kecamatan Wonosari khususnya pengamanan Gereja gereja yang sedang melaksanakan peribadatan,” tambahnya.

Sementara itu Pelda Agus Subagyo Selaku Mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan Bahwa momen Natal dan Tahun Baru (Nataru) merupakan momen yang ditunggu-tunggu oleh masyarakat di sepanjang akhir tahun, yang berimplikasi terhadap peningkatan mobilitas masyarakat.

“Mari kita jaga bersama-sama, mengamankan kegiatan perayaan Natal dan tahun baru. Semoga rangkaian kegiatan sampai malam akhir tahun ini berjalan aman dan kondusif,” pungkas Pelda Agus Subagyo.

Pada Kegiatan Patroli Gabungan cipta kondisi jelang Nataru 2024 dimulai dari kantor Kecamatan Wonosari menuju GKJ (Gereja Kristen Jawa) Desa Kingkang dilanjut ke GKJ Desa Sekaran dan terakhir menuju GKJ Duwet. (Red)